

# Hasi's wird Hauptsponsor bei Grafings Volleyballern

09.04.2021 10:12 von Johannes Oswald

Neben den bekannten Volleiwurstsemmeln bei den Heimspieltagen kümmert sich zukünftig auch Hasi's Bäckerei und Cafe mit ♥ um die Verpflegung der Grafinger Volleyballer und Zuschauer. „Für den Auswärtsspieltag wird es eine Lunchbox für die Spieler geben und auch für den Heimspieltag haben wir schon einige Ideen. Hier können die Zuschauer gespannt sein, gemeinsam wollen wir den Heimspieltag nachhaltiger und kulinarisch vielfältiger gestalten.“, freut sich Hasi's Geschäftsführer Volker Wöhrle auf die Kooperation. Auch Grafings Teammanager Johannes Oswald ist begeistert: „Mit der neuen Partnerschaft werden wir sowohl beim Heim-, als auch beim Auswärtsspieltag nochmal besser und professioneller. Die Ernährung der Spieler ist wichtig und mit einem guten Start in den Auswärtsspieltag setzen wir hier ein Zeichen. Hasi's will in den kommenden Jahren viele Ideen und Neuerungen umsetzen, da sind wir gerne dabei und unterstützen.“